

Ressort: Technik

Facebook will Nachrichtenseiten durch Nutzer bewerten lassen

San Francisco, 19.01.2018, 22:25 Uhr

GDN - Im Kampf gegen "Fake News" will Facebook seine Nutzer Nachrichtenseiten nach Vertrauenswürdigkeit bewerten lassen. "We decided that having the community determine which sources are broadly trusted would be most objective", schrieb Facebook-Gründer Mark Zuckerberg am Freitag.

"We will now ask people whether they're familiar with a news source and, if so, whether they trust that source." Durch die Nutzerbewertung werde aber nicht die Menge an Nachrichten beeinflusst. Erst letzte Woche hatte Zuckerberg angekündigt, dass die Nutzer im sogenannten "Newsfeed" künftig wieder mehr Neuigkeiten von ihren Freunden und Familienangehörigen - und weniger Inhalte von den großen Medienseiten sehen sollen.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-100879/facebook-will-nachrichtenseiten-durch-nutzer-bewerten-lassen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com